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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

監 査 報 告 高橋秀夫 直前会計監査

　私は、平成25年７月１日から平成26年６月30日
までの会計年度にかかわる会計報告書並びに関係
書類の監査を実施しました。
　監査の結果、一般会計、特別会計の会計報告が
下館クラブ　平成26年６月30日現在の財政状態
および、同日に終わる期間の収支状況を適正に表示
しているものと認め、ここに報告いたします。
　

米山奨学記念フォーラム
永盛　武 委員長

　10 月 1 日　今日は「法の日」です。
また、ＲＣでは「米山月間」ということで今年度の
米山担当委員会がこれから米山に関するＰＲを皆
様にさせていただくわけでございます。
　委員会メンバーの紹介は時間の関係で省略させ
ていただきまして早速始めさせていただきます。
　今年度は迎える対象学生がおりませんので委員
会活動は寄付集めのみとなります。
　それでは皆様にお配りした資料について若干説
明をさせていただき、過去の米山委員長を経験さ
れた方、及び会長経験者の方より「たかがＲＣさ
れどＲＣ」の部分より「されどＲＣ」の部分で米山
に関する率直なご意見をいただき、今後の米山の
方向性を示す事が出来れば望外の収穫と思います。
　加えて、役員１年任期の組織では「不連続の連
続」と言われますが、対外的事業に関してはその
時に会長（役員）の都合、考え方で対応が変わって
良い筈がないことは言うまでも無いことです。そ
れにはこのような場でのコンセンサスが必要であ
ろうと思います。

○1980年度の浜野清会長時代に米山奨学生友の
会が発足され、ベトナムよりグエンスワン・ティ
エンさんをお迎えしました。当時のことを瀧田昌
甫パスト会長にお聞きいたします。
瀧田さん　昔のことで確かではありませんが、ベト
ナムの奨学生は何の連絡もなしに本国に帰ってし
まって、毎月渡す奨学金を渡せずに会長が困ってい

前例会報告　第 2626 回　2014/10/1（水）
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　本日は早朝より「赤い羽根募金」へのご参加あり
がとうございました。今月は「米山月間」です。皆
様のご協力よろしくお願いいたします。
　私の願いは「米百俵の精神」です。
この話は戊申戦争で敗れた長岡藩に支藩の三根山
藩から百俵の米が贈られることになりましたが、
長岡藩の大参事 小林虎三郎は、贈られた米を藩士
に分け与えず、売却の上で学校設立の費用とする
ことを決定しました。「百俵の米も、食えばたち
まちなくなるが、教育にあてれば明日の一万、百
万俵となる」という考えだそうです。
　米山奨学生だけでなく、我々のロータリー奉仕
活動が大きな未来に繋がればいいと思っています。
　

理事会報告 早瀬浩一 幹事

１．１１月のプログラムが承認されました。
２．７ＲＣゴルフ実行委員会の実行委員（日向野・

関谷会員）の推薦が承認されました。
３．下館国際交流友の会へ支援金を贈ることが承認

されました。
４．ＧＧ（グローバルグランド）の申請書が承認さ

れました。
５．「この指とまれ」プロジェクトの他クラブへの

参加が承認されました。
６．ガバナー訪問の日程・タイムスケジュールが

承認されました。
７．職場訪問（キューピー工場）の概要・予算が承認

されました。
　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．第２１回　筑西市少年の主張大会への協力に
対して礼状が届きました。

２．ボーイスカウト筑西第１団より育成会総会の
案内が届きました。

３．ＲＩより the rotarian 誌が届きました。
４．現況報告書ができましたので本日配布いたし

ました。
　

決 算 報 告 溝口明洋 直前幹事

　現況報告書P25 ～ P45の一般会計・米山・財団・
スマイルそして特別会計の決算書のとおりです。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

○加藤昌美さんは会長時代、いかがでしたか。
加藤さん　私はよく分からないので答えにくいので
すが、米山奨学生は苦学生と言うより、妻帯者とか
子持ちとかもいて、裕福な家庭のお子さんが多いと
思います。日本を理解していただくということでし
たら、現在 14～ 15万の奨学金を10万位にして、
広く浅くというか人数を増やすのも一案ではないで
しょうか。
○溝口明洋さんは委員長時代に郭暁桐さんをお迎
えし、いかがでしたか。
溝口さん　私がお引き受けしたのは前任者の川連さ
んが転勤のために途中 10 月頃から引き継ぎました。
現在も連絡を取り合っておりますし、悪い印象は持っ
ておりません。その後、地区の米山の会議に出席し
た時には、いろいろ問題提起がされておりましたが、
私個人としてはあまりこだわらずに気持ちよく受け
入れたらいいのではと思います。
○何故、お金のある裕福な子供たちに奨学金をあ
げるのか、制度を見直しても良いのではないで
しょうか。日向野陽さんいかがですか。
日向野さん　奨学生が中国・韓国に偏っていたこと
については、地区内多くのクラブからも問題視され
た為、大学の教授に任せっきりだった選考方法を変
更し、現在はあまり偏らないよう対処しているとこ
ろです。昨年の当クラブへは、ネパールのラシブク
マルシンさんが来ました。これは当クラブがネパー
ルのクラブと友好クラブ締結していることもありま
すが、地区の対応の変化の表れだと思います。
○最後に鈴木会長、感想と今後の決意をお聞かせ
ください。
鈴木会長　私は入会以来、ローターアクト・ライラ
等で青少年との関わりが多く、奨学生との交流もま
たたくさん体験いたしましたが、皆さん優秀な方ば
かりですので、素晴らしい人材が大きく花開くお手
伝いが出来ればよろしいのではないかと思っており
ます。
○本日は突然の指名にも関わらず、皆さんの御協力
でこのフォーラムが無事終了できますことに感謝
申し上げます。ありがとうございました。

た記憶があります。そして戻ってきた時に数ヵ月分
をまとめて渡したと思います。
○資料では21名ですが正式には22名の奨学生を
お迎えしているようです。グエンスワン・ティエン
さんの前にも奨学生がいた話を聞いたことがあり
ますが、日向野陽パスト会長その辺のところいかが
でしょうか。
日向野さん　私は入会当時、米山と財団の奨学生の
区別がつかなかったくらいですので記憶にはありま
せんが、ベトナムの奨学生は、家族が病気になり急遽
帰国したという話を聞いたことがあります。
○小林一彦さんは米山委員長時代に韓国から張美
貞さんをお迎えしたようですが、いかがでしたか。
小林さん　食事・夏まつり・地域の催し物等に誘っ
たりして精一杯の交流というか、もてなしをしたつ
もりでしたので、帰国したら必ず手紙を送って欲し
いとお願いしましたが、音信不通で、その後連絡は
ありません。綺麗な方だった印象が残っております。
○中丸健さんが委員長時代はどうでしたか。
中丸さん　中国のハン・ショウフウさんをお迎えし
ましたが、とても勉強熱心で優秀な家はかなり裕福
な奨学生でクラブにも積極的に参加していたと思い
ます。卒業後、NEC㈱に入社されましたが、その後
全く連絡なしなので、どのようになったのか分かり
ません。
○司代隆之さんは陳莉さんをお迎えし、いかがで
したか。
司代さん　私も中国の陳莉という奨学生を引き受け
ました。米山月間の時、卓話を依頼しましたが、ど
うしてもスケジュールが合わず、ビデオを撮って皆
さんに見ていただきました。日中関係がギクシャク
しておりましたので、あなたが是非とも日中の架け
橋になってくれるよう願っていると言いました。家
族ぐるみでの交流もあり、私にとっては大変有意義
な体験でした。
○百目鬼博行さんはいかがでしたか。
百目鬼さん　私は３年前に中国の許暉暉さんをお迎
えしました。日中・日韓関係が良くない時代でもあり、
当時の奨学生が中国・韓国にかなり偏っておりまし
たので、受け入れ方法について問題提起をすべきで
はないかと申し入れた記憶があります。地区の方で
は、試験をすると中国・韓国の学生が優秀でそうな
らざるを得ないということでした。そんな時代でし
たので、米山に協力したくないという方もおり、集
め方にも不満が出たりして集金には大変苦労しまし
た。彼女は優秀な女性で、卒業後日立製作所に入社
したようです。その後連絡はとっておりません。
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▼佐 藤 　昭さん　永盛武会員卓話よろしく。

▼神 山 芳 子さん　永盛さん、本日はよろしくお
願いします。
先週のエイドフォージャパンへのご協力に心よ
り感謝申し上げます。今後ともご支援ご協力を
賜わりますようお願い申し上げます。

▼前 島 賢 彰さん　永盛さん「米山委員会につい
て」の卓話よろしくお願いします。

▼鈴 木 健 一 さ ん　永盛さん、米山奨学記念
フォーラムよろしくお願いします。

▼武 井 宏 樹さん
永盛さん、卓話宜しくお願い致します。

▼長 島 明 伸 さ ん　永盛さん、米山奨学記念
フォーラムよろしくお願いします。

▼堀 江 　勤さん　永盛委員長、米山奨学記念
フォーラム宜しくお願いします。

本日の合計 42,000 円　累計 352,342 円
　

出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

社会奉仕委員会 新井利平 委員長

　10 月１日（水）毎年恒例の赤い羽根共同街頭募
金がロータリークラブをはじめ多くの諸団体参加
のもと下館駅周辺で開催されました。大勢の御協
力ありがとうございました。
　

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

会 員 誕 生
新井和雄・小林一彦・鈴木光則・鈴木健一さん

パートナー誕生 前島賢彰さん

▼鈴 木 光 則さん
米山月間です。皆様の協力宜しくお願いします。

▼早 瀬 浩 一さん
永盛委員長、卓話よろしくお願いします。

▼日向野　陽さん
永盛武さんの卓話楽しみにしています。

▼永 盛 　武さん　本日のクラブフォーラムへの
ご協力よろしくお願い申し上げます。

▼中 丸 　健さん　永盛武会員の卓話楽しみにし
ています。宜しくお願いします。

▼新 井 利 平さん
本日の募金活動に参加頂き有難うございました。

▼岩 崎 晴 男さん　永盛武会員の卓話を祝して !!

▼加 藤 昌 美さん　永盛武会員の米山奨学フォー
ラム楽しみにしています。

▼司 代 隆 之さん　永盛武さんの卓話を記念して
宜しくお願いします。

▼溝 口 明 洋さん　神山さん、９月23日のバレ
エスクールのパフォーマンス 2014 の大盛会お
めでとうございます。感動しました。
永盛さん、本日の卓話よろしくお願いします。


